

La Catedral del Redentor, la primera catedral no católico-romana en España, cumplió un nuevo aniversario

Escrito por Fundación Pluralismo y Convivencia / Edición y Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 27 de Septiembre de 2023 10:31

La Fundación Pluralismo y Convivencia ha publicado un breve reportaje sobre la sede de la Iglesia Española Reformada Episcopal, que es la primera Catedral no católico romana en España

La Catedral del Redentor, la primera catedral no católica-romana en España, cumplió un nuevo aniversario

Escrito por Fundación Pluralismo y Convivencia / Edición y Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 27 de Septiembre de 2023 10:31



La Catedral del Redentor, la primera catedral no católica-romana en España, cumplió un nuevo aniversario

Escrito por Fundación Pluralismo y Convivencia / Edición y Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 27 de Septiembre de 2023 10:31

LA CATEDRAL DEL REDENTOR, EN MADRID, LA PRIMERA CATEDRAL NO CATÓLICA-ROMANA EN ESPAÑA, CUMPLIÓ UN NUEVO ANIVERSARIO



El órgano de la Catedral del Redentor, en Madrid, es el órgano de la catedral.